



JdR-Belgique – Newsletter

NOUVELLE FORMULE – NUMÉRO 1 – AOÛT 2005

EDITORIAL

Si l'été est pour certains synonyme de vacances à la plage ou de barbecues dans le jardin, pour d'autres, c'est l'occasion de sortir chez soi ou de son club, de découvrir de nouveaux jeux, de rencontrer d'autres joueurs et de hanter les diverses conventions de jeu de rôle organisées en Belgique et ailleurs...

Notre site Internet a évolué pour intégrer directement les informations qui étaient autrefois contenue dans la newsletter. Cependant, certains regrettaient de ne plus recevoir directement les dernières nouvelles dans leur boîte aux lettres, fut-elle virtuelle. Afin de répondre à cette demande, la newsletter revient dans une forme plus épurée, reprenant exclusivement les informations essentielles relatives aux prochaines conventions organisées en Belgique, ainsi qu'un aperçu des derniers dossiers disponibles sur le site web.

Enjoy !

Sherinford

LES DERNIERS DOSSIERS

Réalités 2015, la Terre sous les feux de réalités hostiles! - où l'on en apprend plus sur le premier jeu de rôle du studio mammoth.

Ca se passe comme ça chez McGuffin - où l'on s'instruit sur l'utilisation de certaines techniques de cinéma dans des parties de jeu de rôle.

Un JdR médiéval fantastique sur le net - où l'on en apprend plus sur Hum'Aran, le jeu de rôle "maison" de TNT.

Crash-Test : Vermine - où l'on découvre avec effroi qu'on a des bestioles sous son matelas.

Cette fois c'est mon tour - où l'on discute de goûts, et de couleurs.

AGENDA

13 août 2005 - 24 heures de la Crypte

Tournoi de jeu de rôle organisé par l'ASBL La Crypte les 13 et 14 août 2005.

Le tournoi se déroule à l'Ecole Communale de Jambes, Allée du Parc Reine Astrid, à Jambes (même endroit que l'an dernier, près de la gare de Jambes et de l'Acinapolis, juste en face de L'Espace Laloux).

Le samedi 13, de 14 à 18 heures, en marge des épreuves, nous ouvrons la manifestation à tous, joueurs, familles, curieux ou intrigués, pour découvrir des jeux de société et des jeux de rôle nouveaux ou inconnus ou, simplement, pour passer un moment agréable en jouant ensemble en profitant de l'ambiance de l'épreuve.

Plus d'informations sur le site de la Crypte :

<http://www.lacrypte.be/>

20 Août 2005 - Initiation aux jeux de Rôles à Nivelles

De 10h à 17h, au Waux Hall (1er étage), sur la Grand-Place de Nivelles le club "Rêves de légendes" de la bibliothèque de Nivelles organise une initiation aux jeux de rôles, avec notamment Warhammer, Lanfeust, Seigneur des anneaux, Star Wars, une initiation à la création de personnages, une initiation aux jeux ainsi que des initiations de MJ, de la peinture de figurines, la réalisation de décors, etc.

Inscription souhaitée.

L'initiation au jeu de rôle est gratuite (14 ans minimum) ;

L'atelier figurine coûte 1 euro la figurine (12 ans minimum) ;

Renseignements complémentaires à la bibliothèque, auprès de Christine Waegeman ou Valérie Colin.

Téléphone : 067/89.35.89